

## Providencia recibe nuevamente viajes humanitarios

Escrito por Redacción

Martes, 15 de Septiembre de 2020 14:17 -

---



La Alcaldía de Providencia informó este lunes que al municipio arribó el caramarán 'Sensation', con aproximadamente 45 providencianos que se encontraban retenidos en la isla de San Andrés, ante las imposibilidades viajar debido a la emergencia sanitaria.

Como en todos los viajes humanitarios que han llegado al municipio, se ejecutaron los debidos protocolos de bioseguridad, incluyendo la cuarentena obligatoria en un hotel que la administración del mandatario Jorge Gary Hooker ha dispuesto para los pasajeros.

Así mismo, la embarcación transportó 45 personas que volvieron a San Andrés desde la hermana isla de Providencia.

Se espera que en los próximos días continúen llegando más viajes humanitarios, para repatriar a los demás providencianos que buscan retornar al municipio.

